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昨天上午9点多，巡访团一
行来到海曙区古林镇中心小学办
学点，15名小学生正安静地在教
室内自习。

教室的一角，设有红色书架，
《红旗飘飘引我成长》《闪闪的红
星》《烽火三少年》等红色书籍有
序摆放，写有“中国加油”等为东
京奥运会中国体育健儿助威的手
工作品十分吸睛。此外，书架上
还放有学生们第一天用来互相熟
悉的“破冰卡”。

在教室的墙面上，贴有海曙
区小学生“亲青课堂”公益暑托班
家长反馈单，部分家长将对暑托
班的感受和需要改进之处填了上
去，让老师掌握家长们的意见。

“请大家随我来，在教室隔
壁，是孩子们的午休室，主要用
于中午吃饭和睡觉，而洗手间就
在午休室外的拐弯处，之所以将
这些场所设置在一起，是出于方
便我们管理的考虑……”古林镇
中心小学少先队大队辅导员周金

晶为巡访团一行介绍。
上午10点15分，巡访团一

行来到北仑区岷山学校办学点，
26名小学生刚从体育馆运动完
回到教室，有人在休息，有人在做
陶泥，有人在看书，为接下来的课
程做准备。

在校长李雅芳的带领下，巡
访团一行对学校办班设施设置、
师资安排、课程配置、防疫措施、
食品安全监管等方面进行了深入
细致的了解。

首台自动制售机
持证上“岗”

本报讯（记者 毛雷君 通讯员 夏静 励
彤）昨天上午，在海曙区行政服务中心市场
监管窗口，工作人员为瑞幸咖啡（宁波）有限
公司宁波地区商务部负责人正式发放自动制
售咖啡《食品经营许可证》。据悉，这也是今
年7月23日《宁波市自动售货设备食品安全
管理暂行规定》施行以来，全市首张具有制作
过程自动售货设备的《食品经营许可证》。

据悉，获得《食品经营许可证》的自动售
货设备需要通过加工制作流程和操作规程、
加工用水标准、设备清洁消毒措施、设备内部
环境卫生检测要求、食品原料、成品及食品相
关产品检验检测要求等 10项安全风险评
估。同时，其食品销售还需要满足内部定期
清洁消毒、配备温湿度计、与污染源保持规定
距离、建立并执行风险管控方案等多项食品
安全要求。现场，瑞幸咖啡（宁波）有限公司
领取《食品经营许可证》后，还同步申请了15
台自动售货设备的增设备案。

暑托班到底办得怎么样
市小学生暑期托管试点工作巡访团开展调研督导

我市举办
庆祝建党100周年
理论研讨会

本报讯（记者 滕华 通讯员 王学民）昨
天，由市委宣传部主办的宁波市庆祝建党
100周年理论研讨会举行。会议通报了庆祝
建党100周年理论研讨会优秀论文名单，市
委政研室、市委党校、市委党史研究室、宁波
日报报业集团、市社科院（市社科联）的社科
理论专家代表分别作了交流发言。

会议指出，要深入学习领会习近平总书
记“七一”重要讲话精神，深化对“一个庄严宣
告”“两个首次提出”“四个伟大成就”“九个必
须”的认识。

总书记在讲话中有很多提法是第一次出
现。一个是首次提出了伟大建党精神，即“坚
持真理、坚守理想，践行初心、担当使命，不怕
牺牲、英勇斗争，对党忠诚、不负人民”，这是
中国共产党的精神之源。另一个是，首次提
出了实现中华民族伟大复兴是贯穿中国共产
党百年奋斗主题的重大观点。

总书记集中阐述了中国共产党百年来创
造的四个伟大成就：创造了新民主主义革命
的伟大成就，创造了社会主义革命和建设的
伟大成就，创造了改革开放和社会主义现代
化建设的伟大成就，创造了新时代中国特色
社会主义的伟大成就。“四个伟大成就”和“四
个宣告”见证了中国共产党百年的光辉历程，
给予我们无比宝贵的智慧和力量，赋予我们
无比坚定的底气和信心。

会议强调，要全面推进学习宣传贯彻总
书记“七一”重要讲话精神走实走深，在学习
领会上要有更强自觉，在研究阐释上要有更
高要求，在宣传解读上要有更好效果。

会议指出，哲学社会科学工作者们为书
写中华民族伟大复兴的宁波篇章提供理论支
撑和智力支持。高举旗帜，努力为党立言；守
住初心，站稳人民立场；把握主线，积极建言
献策，为宁波高质量发展建设共同富裕先行
市作出新的贡献。

此次研讨会部署较早、准备充分。此前，
市委宣传部、市委党校、市委党史研究室、市
社科院（社科联）等单位联合开展了庆祝中国
共产党成立100周年理论研讨征文活动。活
动得到了全市各地各单位的大力支持和踊跃
响应，共收到论文192篇。经过专家评审，评
选出优秀论文46篇。

今年暑假，作为浙江首个试点暑期托管工作的地市，我市率先在海曙区、北仑区开设了公益暑
托班，共设立44个办学点，两期共开设107个班次，招生2945名。

眼下，暑托班已进入尾声，为了更好地展示、总结和推广，昨天，宁波市小学生暑期托管试点工
作巡访督导团赴海曙区、北仑区相关办学点开展调研督导，主办单位负责人、市人大代表、市政协
委员、新闻媒体代表、学生家长、教师和青年志愿者代表参加。

市政协委员、宁波市天一公
证处主任王晶雨和宁波市青少年
宫主任潘建亮认为，暑托班应尽
可能地利用社会力量，如海曙区
通过志愿者来解决师资问题。

“暑假不应该是课堂的延伸，
办好暑托班，不要依靠老师，要依靠

社会上的志愿者，志愿者中有各种
人才，通过他们课堂之外的知识，给
暑托班的学生更丰富的知识，从而
拓展学生的视野。”王晶雨说。

团市委副书记计允斌表示，
今年的试点工作，必将为今后暑
托班提供各种宝贵的经验，相信

在一次次的试验中，暑托班会办
得越发成熟，团市委也会持续倾
听来自家长、学生、学校、志愿者
等各方的意见和建议，和市教育
局一起推动这项工作做得更加扎
实。 记者 朱琳

见习记者 林微微 文/摄

参观结束后，巡访团与试点
地区团委负责人、办班点负责人、
班主任老师、大学生志愿者、学生
家长代表进行了座谈。

座谈中，试点地区团委负责人
介绍了相关工作情况，办班点负责
人、班主任老师、大学生志愿者、学

生家长代表结合办学过程中的问
题和困难提出了意见建议。

“在得知可以给孩子报名公益
暑托班后，我第一时间打电话报了
名，这对于我们双职工家庭来说
是雪中送炭。以往暑假，我家孩
子不是刷手机就是看电视，要么

就是到处乱跑，外面的培训班费
用高，也不会注重对孩子学习习
惯的培养，而这次暑托班不上新
课，拓展孩子的兴趣，又劳逸结
合，这才是真正为老百姓办实事、
办好事。”学达小学四年级学生家
长孙烈秀对暑托班满口称赞。

将持续倾听各方意见和建议

家长代表对暑托班满口称赞

对办班内容进行细致了解

小学生安静地在教室内学习小学生安静地在教室内学习。。

本报讯（记者 范洪）受到国
内疫情反复及不利天气因素影
响，近期，宁波栎社国际机场航班
取消较多。

据宁波机场官方航班动态显
示，昨天，宁波飞北京首都机场航
班全部取消；宁波飞大兴机场航
班，也仅有中联航KN2299航班
按原计划起飞，其余航班均取
消。截至记者发稿时，今天宁波
飞北京首都机场和大兴机场的航

班已确定全部取消。
此外，受到疫情影响，近期宁

波飞郑州新郑机场及成都天府机
场航班也全部取消。

不过，目前宁波飞昆明、贵
阳等西南方向航班正常率较高，
如昨天宁波飞昆明长水机场 7
架次航班全部准点起飞，宁波飞
贵阳7架次航班也仅有多彩贵
州航空GY7162航班取消，其余
都正常。

业内人士表示，随着7月下
旬以来国内疫情出现反复，许多
旅游、商务活动被取消，人员跨
省流动需求锐减，多数航空公司
开始调减航班。建议旅客近期
尽量减少不必要的出行，在购票
时，一定要留下自己常用的联系
方式。在出发前一晚或当天去
机场前，建议与机场或航空公司
确认清楚航班动态再去，以免耽
误出行。

今天宁波飞北京航班全部取消


